



学校だより

令和7年12月23日号
四日市市立小山田小学校

☆2学期終業式

本日、無事に2学期を終えることができました。寒い体育館でしたが、子ども達は、寒さに負けず、良い姿勢でしっかりと話を聞くことができ、2学期を振り返るとともに、冬休みを楽しみにしている様子が見られました。

保護者の皆様には、2学期も様々な面でご理解・ご協力いただきありがとうございました。成績表「あゆみ」や個別懇談会でお伝えしたことなどから、お子様の頑張りやよさを、是非ご家庭でも褒めて認めていただければと思います。

また、地域の方々には、いつも子ども達を温かく見守っていただきありがとうございます。

3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期始業式は1月8日（木）です。皆様、よいお年をお迎えください！！

☆冬季休業中の学校への連絡について

12月24日（水）・25日（木）・26日（金），
1月 5日（月）・6日（火）・7日（水）
小山田小学校 (TEL 328-8090)

連絡可能な時間は 8:20～16:50

※冬休み中の土曜日・日曜日と12/29～1/3の年末年始休業日には、職員は出勤しません。

冬休み中、タブレット端末を持ち帰ります。授業や家庭学習等でタブレットを使うことが日常的になり、子ども達もいろいろな場面で活用することがとても増えてきており、タブレットでの学習に慣れ親しんでいます。

冬休み中も、ご家庭で、ドリルパークで学習の復習をしたり、よっかいち電子図書館を活用して読書をしたりしてタブレットを有効に活用してください。

使い方については、学年に応じて学校でも指導していますが、ご家庭でも、冬休みにお子さんと話し合い、ルールを決めていただくなど、適切な使用についてのお声かけをよろしくお願ひします。

☆他校との交流学習

四日市市の「小規模校アシスト事業」として、全校児童数の少ない学校が、他地域の児童生徒等との交流を通して、多様な見方や考え方につながる機会を充実させるという目的で、本校は水沢小学校や中央小学校と交流学習を行っています。小山田小独自の名称「コネクト学習」として他校と「つながろう」という思いのもと、学習を進めています。

10月には、4年生が中央小と（中央小にて）、11月には、1年生が中央小と（小山田小にて）、2年生が中央小と（中央小にて）、12月には、5年生が中央小と（小山田小にて）直接交流をしました。3学期も、3・6年生が中央小や水沢小との交流を予定しています。

子ども達は、自分達の学校のステキなところを紹介し合ったり、様々なテーマの学習内容の発表をしたりして一緒に学んでいます。学年が上がると前年度のことを覚えていて、「昨年〇〇したよね。」「また会いたいな。」「次の交流が楽しみ。」という声も聞こえてきて、とても有意義な交流となっています。



☆地域の方々との活動

11月25日（火）に、お正月飾りの「しめ縄づくり」を3年生と5年生が行いました。地域の古市さん、須藤さん、宇佐美さんにゲストティーチャーとしてお世話になりました。また、12月9日（火）には、「みんなの小山田～ゴミゼロチャレンジ～」で4年生が地域のゴミ拾いをしました。小山田地区社会福祉協議会青少年育成部・PTA役員の方々に、子ども達の見守りなどお世話になりました。

地域の方々にたくさんお世話になり、貴重な活動をることができます。様々な活動を通して、子ども達の小山田地区への誇りや郷土を愛する心が育ってきていることを感じています。

